

2023年4月4日

関係各位

千代田化工建設株式会社
IR・広報・サステナビリティ推進セクション

2023年度 社長期首メッセージ要約

4月3日に千代田化工建設本社にて、当社社長 榊田 雅和が行った「期首メッセージ」の概要を下記の通りお伝えします。

記

本日、新入社員55名および昨年度のキャリア入社81名を迎え、新年度がスタートする。皆で温かく迎え入れると共に、早く当社に馴染み活躍してもらえるよう、暖かく迎え入れ、職場での指導をお願いする。

本年度は再生計画の最終年度であり、各位がこの4年間を振り返ると共に、2023年度に策定する次期中期経営計画に向けて当社の将来の在るべき姿についても心構えを持って頂きたい。

カタールやインドネシアでの海外大型案件は順調に工事が進んでおり、リスク要素を未然に防ぎ、利益を最大化すべく、対応している。国内では、世界最大級の蓄電池システム建設工事が5年にわたる工事を無事終えた他、ワクチン原薬のプラントなど多数の案件が完工し、着実な実績を重ねている。

事業ポートフォリオ変革に向けた今後の案件としては、水素案件が活発に動き出している。欧州・豪州やシンガポールとの水素サプライチェーン事業においてSPERA水素の導入やEPC案件獲得に向けて各種検討を進めており、事業化に向け大きく前進している。

国内でもライフサイエンスや新素材の分野において、医薬品原薬の国内生産案件や、先端素材の生産設備増設等、社会的な意義のある案件への当社への期待は大きく、確実に応えていきたい。

千代田グループ全体として収益を最大化していくと共に、ESGにおける非財務情報を的確に開示し、真の企業価値向上に結び付けていきたい。「社会の“かなえたい”を共創(エンジニアリング)する」企業として、飛躍していこう。

以上

この件に関するお問い合わせ先 : IR・広報・サステナビリティ推進セクション 池尻 / 津川

Email: irpr@chiyodacorp.com

URL: <https://www.chiyodacorp.com/jp/contact/index.php>